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Los vecinos de Canovelles aprueban ampliamente la qestion
del equipo de gobierno encabezado por Jose Drive

EI 53% de los canovellenses
considera perjudicial la
presencia de inmigrantes

JORDIABAyA

La
irunigraci6n extracomuni

taria es el principal proble
ma para los vecinos de Ca
noveIles. Asi queda refleja-
do en una encuesta

telef6nica realizada por la Diputa
cion de Barcelona a 600 vecinos
de la localidad con el objeto de
analizar la imagen sobre la gesti6n
municipal. Aunque la cuesti6n no

esta directamente relacionada,
ante la pregunta de sobre cual es

el principal problema del munici

pio, el 58% de los encuestados
contestaron que la inmigraci6n.
La cuesti6n no se qued6 5610 en

eso. AI preguntar a los vecinos de
Canovelles sobre su percepci6n de
los inmigrantes comunitarios en

el municipio, el 68,7% de los en

cuestados los consideraron muy
numerosos y un 25,5% como

bastante numerosos. S610 el
2,8% indica ron que el porcentaje
era normal y un 0,9% calificaron
su numero como "poco 0 nada nu

merosos". La imagen de este co

lectivo, que actualmente repre
senta el 20% de la poblaci6n,
quedo reflejada en otra pregunta.
Los encuestadores de la Diputa
cion preguntaron a los encuesta

dos si consideraban a los inmi

grantes comunitarios "mas bien
beneficiosos 0 mas bien
perjudiciales". El 53,2 % consider6
este colectivo como "mas bien per
judicial" y el 7,3% como "mas
bien beneficiosos", El 31,7 % opt6
por salirse por la tangente: ni be
neficiosos ni perjudiciales.

VISION Y REALI DAD

La contundencia como la po
blaci6n sefiala a la inmigraci6n
como el principal problema de la
localidad sin embargo no afecta
ni a la imagen que los vecinos de
Canovelles tienen de su entorno
inrnediato ni a la valoraci6n de la
gesti6n municipal. "Bl tema de la
inmiqracion- explicaron los tecni
cos de la Diputaci6n- es un tema
mas de imagen de la ciudad que de
proximidad". Asi, cuando a los ve

cinos de Canove!les se les pre
guntaba cual era el principal pro
blema de su barrio, el porcentaje
que citaba la inmigraci6n era 56-
10 del 18%. Una cifra no tan leja-
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EI alcalde, Jose Orive voloro los resultados de 10 encuesta

na de otros problemas como la

inseguridad ciudadana (8,3%), el

aparcarniento (5,5%), la sucie
dad (4,7%) 0 el incivismo

(3,8%). El colectivo mas nume

roso (39,8) se escudaban en el no

sabe/no contesta.

Todas estas cuestiones, sin em

bargo, no ernpafian la valoraci6n
de la gesti6n municipal. Esta con

una media de 6,4 es sobradamen
te aprobada por los vecinos en-

cuestados. Esta alta valoraci6n de
los servicios municipales es ade

mas generalizada en el conjunto
de los mismos con la excepci6n
del aparcamiento, el unico punto
en el que la gesti6n del equipo
encabezado por Jose Orive se

!leva un suspenso. Por contra,
cuestiones como la recogida de
basuras (6,9) 0 la oferta cultural

(6,6) 0 la limpieza (6,2) rozan el
Notable.

Revista del Valles,
bien implantada
LOS canovellenses. igual que muchos otros vallesanos, tam

bien confian en Revista del Valles a la hora de informarse.
La encuesta de la Diputaci6n de Barcelona deja bien claro

que este semanario es de largo el primer medio privado de la
localidad y el medio comarcal de referencia. Ante la pregunta
sobre habitos informativos ( "LA traves de que medio se entera

de 10 que pasa en Canovelles?"), el 55,7% de los vecinos afir
rna hacerlo a traves del boletfn municipal y elI9,8% hablando
con la gente. La lectura de Revista del Valles es el tercer medio
de informaci6n con un 17,5% de respuestas. Otro medio co

marcal, El 9 Nou, era citado por el 6,3% de los vecinos. Pero

ademas Revista del Valles es el iinico medio local 0 comarcal.
publico 0 privado, citado en la pregunta sobre diarios mas lei
dos. El 6,1% de los canoveIlenses citan este semanario por de
lante de cabeceras diarias como el diario Avui 0 el peri6dico
deportivo Sport. Nuestro sernanario. de hecho. unicamente es

ta por detras de gigantes de la comunicaci6n como El Peri6di
co, La Vanguardia 0 El Pais. pese a que con esta pregunta
nuestra Revista no tendria porque salir ya que no es un diario,
que era la pregunta que se hacfa.

MEJORAS
EI 47,8% de los vecinos
considera que la ciudad
ha mejorado en los dos

ultimos aiios

La alta valoraci6n de la gesti6n
municipal queda refrendada
cuando se pregunta sobre el grado
de satisfacci6n de vivir en Cano
veIles. El 49% de los encuestados
afirma estar bastante satisfecho de
hacerlo y el 17% esta muy satisfe
cho. S610 el 7,3% dice estar poco
satifecho y el 3,3% nada satisfe
cho. Adernas la mayorfa tienen
una visi6n optirnista de la evolu
ci6n de la poblaci6n. EI47,8% de
los encuestados piensa que Cano
velles ha mejorado en los dos ulti
mos afios. frente al 31 % que
piensa que ha empeorado. Hay al

guna duda mas en cuando a 10
que depara el futuro inmediato.
El 41, 7 % piensa que CanoveIles

rnejorara y el 26,5% considera

que empeorara. Estas dos pregun
tas, por otra parte, pueden inter

pretarse en clave politica. Ya hace
mas de una afio que el actual al
calde, Jose Orive sustituy6 a

Francese Martos y dos afios es el

tiempo que aun faltan hasta las

pr6xirnas elecciones munidpales,
Pese a esta valoraci6n global

positiva. la encuesta refleja un

gran desconocimiento sobre el
ilia a ilia de la gesti6n municipal.
Un 52% de hecho no sabe citar

ninguna cuando se le pregunta
que actuaciones recuerda. Los te

mas mas recordados como las ac

tuaciones urbanfsticas 0 el Casal
de la gent gran se !levan unas

exiguos 9,7% y 5,3% de las res

puestas. Una respuesta similar

para 10 bueno y para 10 malo. El

56,5% de los vecinos tampoco
recuerda actuaciones negativas.
S610 un reducido 8,7% cita la to

lerancia con la inmigraci6n como

10 peor, la polftica urbanistica

(4,8) y las infraestructuras para
la tercera edad (3,0%)

El alcalde de Canovelles, Jose
Orive valor6 positivamente el re

sultado de la encuesta y la apro
baci6n general hacia su gesti6n.
En relaci6n a la inrnigraci6n co

mo principal problema sefial6

que "esto 10 dice la encuesta de Ca

novelles, pero tambien la del CIS. Ca
novelles no es diferente ... ". El alcal
de, empero. sefial6 la necesidad
de trabajar por la cohesi6n social
a traves de herrarnientas como la
comisi6n de "nouvinguts" y el
PIa de Ciutadania. El alcalde se

mostr6 convencido de que Cano
velles absorveria el actual proce
so rnigratorio y que este fen6me
no "sera positivo en el futuro, siem

pre y cuando nos pongamos a

trabajar para conseguirlo ".
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